
**Anne Frommelt:
Ausstellung in Eschen**

Eing. – Am Donnerstag, den 5. Dezember 1985, um 20 Uhr, lädt die Galerie Tangente in Eschen ein zur Eröffnung ihrer Weihnachtsausstellung mit Werken von Anne Frommelt.

In dieser ersten Einzelausstellung der Künstlerin werden vor allem textile Arbeiten, Wandteppiche und Stoffapplikationen, aber auch Collagen und Zeichnungen gezeigt werden.

In der Tangente lässt sich nun ein zusammenhängender Eindruck vom künstlerischen Schaffen. Anne Frommelts gewinnen.

Liechtensteiner Vaterland

Montag, 2. Dezember 1985

Anne Frommelt

Ausstellungseröffnung in der Tangente Eschen

Am Donnerstag, den 5. Dezember 1985 um 20 Uhr lädt die Galerie Tangente in Eschen ein zur Eröffnung ihrer Weihnachtsausstellung mit Werken von Anne Frommelt.

In dieser ersten Einzelausstellung der Künstlerin werden vor allem textile Arbeiten, Wandteppiche und Stoffapplikationen, aber auch Collagen und Zeichnungen gezeigt werden.

Die seit langem in Liechtenstein ansässige Künstlerin ist dem hiesigen Publikum zunächst auf musikalischem Gebiet bekannt geworden. Man erinnert sich vielleicht an zwei Veranstaltungen im TaK, einen Liederabend und einen Abend mit Bildern und eigenen Texten der Künstlerin.

Seit fünf Jahren nun arbeitet Anne Frommelt intensiv im Bereich der Bildenden Kunst, besonders auf dem Gebiet der Webkunst. 1983 beteiligte sie sich an der Weihnachtsausstellung des TaK, die jungen Künstlern des Landes gewidmet war. Verschiedene ihrer Teppiche finden sich inzwischen in öffentlichen Gebäuden (Musikschule, Rathaus Schaan) sowie in privatem Besitz.

In der Tangente lässt sich nun ein zusammenhängender Eindruck vom künstlerischen Schaffen Anne Frommelts gewinnen.

Liechtensteiner Volksblatt

Dienstag, 3. Dezember 1985